



Mario Delgado pide a las ‘corcholatas’ que apoyen en las campañas de este año antes de definir la candidatura presidencial



El dirigente de Morena, Mario Delgado, ha metido un nuevo freno a los aspirantes a la candidatura presidencial que han exigido al partido definir reglas claras de cómo se elegirá internamente a la persona que abanderará el movimiento de Andrés Manuel López Obrador en las elecciones presidenciales y legislativas de 2024. El líder morenista ha pedido a la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el secretario de Exteriores, Marcelo Ebrard; el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y al líder de la mayoría oficialista en el Senado, Ricardo Monreal, apoyar con su presencia y sus estructuras políticas a los candidatos que ha postulado el partido a las gubernaturas del [Estado de México y Coahuila](#), que celebrarán elecciones el próximo 4 de junio y en las que Morena le disputa el poder al señero Partido Revolucionario Institucional (PRI). Delgado ha incluido en la lista de *corcholatas* —como bautizó López Obrador a los aspirantes de Morena, por haberlos “destapado” — al diputado federal Gerardo Fernández Noroña. El llamado de Delgado se da luego de que el presidente López Obrador indicó el pasado viernes que su partido debería [definir la candidatura en tres meses](#). Tras la instrucción del primer mandatario, el canciller Ebrard hizo movimientos a su estructura electoral y pidió al líder de Morena [apurar la emisión de una convocatoria interna](#).